
Compte rendu de réunion

Comité de direction de l’association cyclo fonsorbais

1 juillet 2019

Présents Max Bédrines, Philippe Baron, Pascal Béraud, Michel Pratviel,  Thierry 
Parapel, Nicolas Pedoussaut, 

Absents excusés Alain Brunel, Dominique Beauchamps, Benoît Combedouzon,

Ordre du jour 
- Suivi de la commande des gobelets,
- Partenariats et maquette des nouveaux maillots,
- proposition textiles de « sport 2000 » (prix et spécimens)
- Changement des horaires d’été,
- Point sur la Séverac,
- Point sur le projet de séjour en Italie,
- Divers

- Suivi de la commande des gobelets,

Pour rappel lors de la Séverac il n’y aura pas à disposition des gobelets en matière 
plastique jetables aux ravitaillements. Cette volonté de notre club de ne pas aggraver 
l’accumulation des déchets polluants est peut être une goutte d’eau dans la mer mais il 
est urgent de changer nos habitudes dans certains domaines.

Les participants à la randonnée Séverac auront un gobelet au sigle du club consigné à un 
euro et aucun autre récipient ne sera fourni aux ravitaillements. 

Le spécimen de gobelet pliable proposé correspond à nos besoins en terme 
d’encombrement et d’étanchéité. 

- Partenariats et maquette des nouveaux maillots,

En 2020 tous les adhérents auront un maillot compris dans l’adhésion et nous avons 
entrepris l’élaboration d’une nouvelle maquette de maillot vu qu’il y aura au moins un 
partenaire supplémentaire (sport 2000). 

- proposition textiles de «     sport 2000     » (prix et spécimens)

Nous étudions une proposition de maillots présentée par sport 2000 de fonsorbes.
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Nous avons pu examiner plusieurs spécimens.

- Changement des horaires d’été,

Mardi 25 juin nous avons testé le départ à 9h et aucun des participants ne fut satisfait de
ce changement le trafic à cette heure là est encore très important et d’autre part le 
retour est trop tardif pour beaucoup d’entre nous.
Nous resterons donc sur l’horaire estival habituel : 8h.
Un changement tout de même pour la sortie du samedi les groupes 1 & 2 partiront à 
8h30 pour rentrer à peut prés en même temps que les  autres groupes.

- Point sur la Séverac,

Les formalités administratives sont remplies, les gobelets bientôt commandés nous 
demandons aux bénévoles de réserver leur journée du 25 août.

- Point sur le projet de séjour en Italie,

Il reste des places pour l’Italie, vous pouvez toujours vous inscrire en envoyant un mail à 
dominique beauchamps (dominicole@club-internet.fr).
Cloture des inscriptions début septembre.

- Divers

Prochaine réunion du bureau : Lundi 02 septembre 2019

Le 13 Mai 2019,

    Benoit Combedouzon                                                                       Max Bédrines

           Le sécrétaire                                                                                Le président
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